



Association humanitaire

**Villa Doréa
Chemin de la Dîme
83170 BRIGNOLES**

Projets.de.vie@gmail.com

Tel. : 04 94 69 25 00

04 94 86 33 09

Lettre de nouvelles - Octobre 2014

Chers parrains et marraines, chers frères et sœurs,

Comme vous le savez maintenant, bien que la rentrée scolaire soit déjà loin pour nos écoliers français, elle est d'actualité en ce début d'octobre pour les écoliers africains. Ces dernières semaines ont donc été très chargées pour nous, car il fallait s'assurer que chacun de nos jeunes parrainés recevrait les sommes financières nécessaires pour reprendre le chemin des études. Cette nouvelle année scolaire est un défi dans notre organisation et notre gestion, car tous les jeunes parrainés qui sont en études supérieures reçoivent maintenant directement la somme nécessaire pour payer la scolarité, le logement et la nourriture. Nous devons donc maintenir un contact très étroit avec eux. Ils savent que nous leur faisons confiance, mais en même temps, ils nous sont redevables de nous fournir tous les justificatifs que nous leur demandons.

Au Cameroun, à l'université de N'Gaoundéré, Nelson commence une licence en droit, et Jean-Baptiste une licence en mathématique et informatique. Gali et Aser sont passés en deuxième année, seul Aser doit rattraper une unité. Les quatre jeunes se connaissent depuis des années (Gali et Jean Baptiste sont frères). Ils ont décidé de prendre un logement ensemble et de s'épauler.

Voici un extrait de la dernière lettre de Gali du 2 octobre: *« Je suis content de revenir à Ngaoundere pour une nouvelle année scolaire. Nous sommes bien arrivés, et les deux autres sont en route. Nous avons commencé avec les cours pour moi ce matin et pour Azer demain, et après, nous nous occuperons des fournitures scolaires. Je suis dans l'obligation de vous donner une nouvelle qui peut vous perturber un peu mais cela n'est pas trop grave, des voleurs ont cassé le portail de notre cité et ont presque vidé la cité. Pour nous, on a perdu une bouteille de gaz et notre filtre à eau. Je souhaite scanner tous les reçus et vous les envoyer, je sais que c'est important pour vous. »*

Au Tchad, Kodé redouble sa Terminale au Lycée Collège Chrétien de Bessada. Doungous et Koutou, deux anciens élèves d'Andrée Récanzone, du temps où elle était missionnaire dans le village de Miamani en République Centrafricaine, ont frappé à la porte de l'association cet été pour entrer au LCCB en Première. Depuis la Sixième, ils s'étaient toujours débrouillés tout seuls pour continuer leurs études dans des établissements publics. Malheureusement, les tests subis ont montré trop de défaillances, et ils sont donc admis en Quatrième seulement. Nous avons donc décidé de les parrainer jusqu'à la fin de la Troisième. Ensuite, nous leur proposerons une formation professionnelle courte car ils ont tous les deux déjà plus de 18 ans.

Nous attendons des nouvelles d'Hector. Après l'échec de sa deuxième année d'Histoire au Cameroun, il est rentré au Tchad et tente maintenant de réussir des concours pour entrer dans l'administration.

Quant à Marina, qui a eu son Baccalauréat aussi, elle prépare un concours pour entrer dans une école d'infirmière de N'Djaména. Résultats dans 3 mois !

Michaël a trouvé un job d'été à N'Djaména durant les vacances, et il a repris son cursus en deuxième année de BTS dans son école privée évangélique. Nous espérons donc qu'il aura son diplôme de gestion comptabilité en juin 2015. Nous sommes encouragés de voir que notre soutien a eu un effet très positif sur la vie de Michaël. Il est logé dans la famille de Djasnabaye, notre partenaire au Tchad, et la bonne ambiance familiale semble le guérir de son passé d'orphelin et des traumatismes dus aux rébellions successives de son pays d'origine, la République Centrafricaine.

Allataroum, la fille de Djasnabaye et Denise, nous écrit depuis la Guinée Conakry. Elle a pu faire un stage cet été et elle attend la rentrée pour sa troisième année de médecine :

« Nous n'avons pas repris les cours jusqu'à présent, donc priez beaucoup pour moi et pour le pays, que cette maladie (Ebola) disparaisse afin que nous reprenions les cours le plus tôt possible. Nous sommes tristes d'avoir perdu un ami étudiant qui était parti visiter sa famille. »

Au Niger, notre partenaire, Koupra Baïsoumou, nous donne régulièrement des nouvelles d'Haoua. Suite au décès de son papa et à la situation familiale très difficile, nous avons appris qu'elle doit redoubler sa Troisième au Collège Evangélique La Grâce. Haoua bénéficie d'une aide matérielle pour sa famille extrêmement pauvre. Merci de prier spécialement pour elle. Elle est d'origine musulmane, mais elle a l'immense privilège d'entendre la Parole de Dieu tous les jours à l'école.

Suite à une demande très précise d'un nouveau parrain, nous sommes très heureux de parrainer depuis la rentrée une nouvelle jeune fille dans le même collège. Nous vous communiquerons plus d'informations sur elle dans notre prochaine lettre de nouvelles.

Quant à Josué, le fils de Koupra, il a commencé ses études de médecine au Ghana, après un an d'attente dû à la cherté des études (8000 dollars US par an). Nous avons pu compléter le don fait par une organisation américaine... et nous sommes très contents pour lui et sa famille.



Photos : enfants dans le village de Bessada

Nous avons d'autres projets sur le cœur, mais déjà nous vous annonçons que le financement du projet des moulins à grains au Lycée Collège Chrétien de Bessada a été honoré. L'aventure de la foi continue, cette aventure que nous vivons avec vous et grâce à votre fidélité.

Nous espérons contribuer à la réfection d'un bâtiment qui servira d'internat pour les filles, toujours à Bessada. Nous partageons entièrement la vision de Djanabaye, le directeur de l'établissement, car nous avons toujours eu à cœur d'encourager la scolarité des filles. Ensemble, nous nous attendons au Seigneur pour ce projet.

Merci de continuer de nous accompagner de vos prières car nous sommes tellement conscients d'avoir besoin en toutes choses de la sagesse d'En-Haut.

Au nom de toute l'équipe, je tiens à vous redire que sans votre aide, rien de tout cela n'aurait existé et en agissant avec cette constance, vous servez notre Maître en Afrique. Je vous adresse nos salutations bien fraternelles en Jésus.

Dominique JAVOUREZ